



Las barbareñas van por su tercer cetro al hilo. /Foto: Melissa Hernández

# Santa Bárbara y Atenas vivirán una tercera final

**Sofía Quesada.** Mientras que el sexteto de Santa Bárbara buscará convertirse en tricampeón en los Juegos Nacionales, Atenas espera que hoy se aplique aquello de que “la tercera es la vencida”.

Ambos equipos se enfrentarán por tercera vez consecutiva en la final del voleibol femenino de las justas. El gran duelo será hoy a la 1 p. m., en el gimnasio del Polideportivo de Abangares.

Las barbareñas lograron imponerse tanto en Santa Ana 2011 como en Desamparados 2012.

Tanto el conjunto del cantón herediano como el alajuelense llegaron a esta instancia invictos.

Santa Bárbara lo hizo al vencer a San José, Abangares, Limón y Goicoechea sin perder un solo set con marcador de 3 a 0. En la semifinal, derrotó a San Carlos con parciales de 25-20, 25-17 y 25-21.

**“Vamos a la final con el rival de siempre, ojala que este año podamos alcanzar ese ansiado oro”**

**Daysi Espinoza**

Jugadora de Atenas

Por su parte, Atenas derrotó a Montes de Oro, San Carlos y Pérez Zeledón por 3-0, y a Cartago por 3-1. Para obtener el boleto a la gran final dejó en el camino a Abangares por marcadores de 25-18, 25-18 y 25-17.

“Lo que hicimos en la semifinal fue bueno tomando en cuenta que hicimos varias variantes. La mayoría de jugadoras están acostumbradas a jugar en primera di-

visión, eso hace la diferencia”, expresó ayer el entrenador barbareño, Julio Alfaro.

Y es que el 85 por ciento de esta escuadra juega en el Campeonato Nacional de primera división. De ganar esta tarde conseguiría su tercer oro en los juegos y el séptimo de su historia. También poseen cuatro platas y dos bronces.

Laura Alfaro, entrenadora de Atenas, ansía poder sacarse la espinita y dejarse el primer lugar de la disciplina, que tanto han buscado en los últimos años.

“Santa Bárbara es un equipo muy fuerte, muy uniforme y estable, pero nosotros también tenemos lo de nosotros. Yo creo que ya es hora de sacarnos esa espinita, ojala podamos lograrlo”, dijo.

Mientras tanto, la medalla de bronce la disputarán San Carlos y Abangares hoy a las 11 a. m.